

EDITORIAL

El nacimiento de la Revista Iberoamericana de Psicología del Ejercicio y el Deporte, surge del compromiso de muchos profesionales interesados por la Psicología del ejercicio y el deporte, en el deseo de expandir el conocimiento científico, la investigación y la práctica en este ámbito, donde se unen la psicología y la actividad física y el deporte.

Este proyecto es propiciado por el interés de muchos colectivos de diferentes países de nuestro entorno cultural, social, y lingüístico, que están fuertemente implicados con esta disciplina, como es la Federación Española de Psicología del Deporte (FEPD), la Sociedade Portuguesa de Psicologia do Desporto (SPPD), la Asociación de Psicología del Deporte de Argentina (APDA), la Sociedad Uruguaya de Psicología del Deporte (SUPDE), Sociedade Brasileira de Psicologia do Esporte (SOBRAPE), Sociedad Boliviana de Psicología de la Actividad Física y el Deporte (SOBOPAD), entre otros.

En España, entre las asociaciones que claramente respaldan este proyecto y que están implicadas de forma decidida estarían la Asociación Canaria de Psicología del Deporte (ACAPDE), Associació Catalana de Psicologia de l'esport (ACPE), la Asociación de Psicología del Deporte de Andalucía (APDA) y la Asociación Castellano-Leonesa de Psicología del Deporte (ACLPDE), Asociación Galega de especialistas en Psicología do Deporte e da Actividade Física (EPSIDE).

Por tanto, este proyecto intenta aglutinar y hacer participe a todos aquellos profesionales, ya no sólo de la psicología sino también de cualquier otra disciplina afín, que estén interesados por la investigación en la psicología del ejercicio y el deporte.

En tal sentido, esta idea nace con la vocación de, por un lado fomentar el trabajo serio y riguroso que se está realizando y, por otro lado, ser un expositor de lo que se está realizando en todos y cada uno de nuestros países.

Es nuestra intención que la misma se convierta en los próximos años en unos de los referentes de la Psicología del Ejercicio y el Deporte, como ya lo son la Revista de Psicología del Deporte (RPD) y Cuadernos de Psicología del Deporte (CPD).

Está entre nuestras motivaciones la de colaborar para situar al ámbito iberoamericano en el nivel que se merece y que este sea alto, aunque pueda parecer pretencioso igualarlo al mundo anglosajón al menos en lo que se refiere a la divulgación científica en este ámbito de especialización.

Si tenemos en cuenta que la población que incluye a los países de lengua española y portuguesa, la componemos más de 400 millones de personas aproximadamente y con un nivel de desarrollo científico que ha ido creciendo de forma considerable en los últimos años, el potencial existente a nuestro juicio es muy prometedor. Por esta razón, la revista publicará artículos tanto en español como en portugués.

En nuestras páginas tendrán cabida los estudios empíricos y los artículos más aplicados a la praxis deportiva y del ejercicio físico. Igualmente se pretende incluir las reseñas de los últimos libros que vayan apareciendo en nuestra disciplina y que supongan un avance para la misma.

La Revista Iberoamericana de Psicología del Ejercicio y el Deporte, tendrá una periodicidad semestral.

Tan sólo nos queda animar, a todos los miembros de nuestra comunidad científica y profesional, a que participen en esta nueva y emocionante aventura.

Félix Guillén García
Editor